

Vereine der Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 13. Oktober 2016

Titel bei der Deutschen Meisterschaft

Stepaerobic-Team der TG Zellhausen konnte seinen Erfolg aus 2014 wiederholen

Am ersten Oktoberwochenende starteten 3 Mannschaften der TG Zellhausen im Bundesfinale Aerobic Step im Rahmen der Deutschen Meisterschaften in Stockach am Bodensee.

Hierbei konnte die Mannschaft in der Altersklasse 18+ (mit Anna Gerfelder, Anna Reuter, Annabelle Flemke, Charlotte Brzoska, Chiara Winter, Dominique Zilch, Hannah Merget, Miriam Pieczyk, Paula Classen, Sarah Winter und Veronika Vogel) ihren Sieg aus dem vorletzten Jahr wiederholen. In die Freude des Teams und ihre Trainerinnen Dominique (Choreographie) und Susanne Zilch mischte sich aber auch ein wenig Trauer, da das Team nach dieser DM einige ihrer Leistungsträgerinnen durch Studium und Auslandsaufenthalte verlieren wird. Mit einem Sieg gegen eine starke Konkurrenz, konnte aber nochmal eine lange gemeinsame Zeit gekrönt werden.



["Die Meistermannschaft stellt sich vor"](#)

In der Jugendklasse waren 2 Gruppen der TGZ am Start. Hier musste man sich zwar der Konkurrenz aus Ulm geschlagen geben, doch lieferte man sich vereinsintern ein spannendes Kopf an Kopf Rennen. Es siegten die jüngeren (13-14 Jahre) gegen die älteren Turnerinnen (15-16 Jahre). Mit hauchdünnen 6 Hundertsteln ergatterten sie den 3. Podestplatz direkt vor ihren Vereinskolleginnen. Das ist umso höher zu bewerten, als das jüngere Team noch durch einen Krankheitsfall am Vorabend der Meisterschaft ihre Choreographie in nur 1 Stunde teilweise umlernen musste.

Die Turnerinnen mit dem 3. Platz sind: Alea Richter, Alina Dambacher, Liliane Jaecker, Lilja Mainusch, Lina Honigmann, Michelle Wirkner und Shirin Aldemir. Den 4. Platz belegten: Alessa Thiel, Carla Reuter, Elyane Malsy, Lena Hug, Luise Weber, Nina Wolf, Ronja Malsy und Zoe Thielking.

Dieses Bundesfinale hat mal wieder gezeigt, dass Sieg und Niederlage sehr eng beieinander liegen können. Ziel der Abteilung Wettkampfaerobic war, dass jeder seine beste Leistung im Wettkampf abrufen. Alle haben das geschafft und sich auf den Punkt top fit präsentiert, so dass man bei der TG Zellhausen stolz auf die Deutschen Meisterschaften in Stockach zurückblicken kann.

Unsere Meisterschaftsvideos kann man auf der Homepage der tg-zellhausen.de unter dem Button

„Wettkampfaerobic“ finden.